



Rosa Román González
Directora regional de Corfo

Seis nuevos Comité de Desarrollo Productivo para Chile

Partimos el año con una buena noticia! Esta semana Corfo anunció la creación de seis nuevos Comités de Desarrollo Productivo Regional: Tarapacá, Metropolitana, Maule, Ñuble, La Araucanía y Aysén. De este modo, en el curso de 2024 seremos 13 las regiones que contaremos con un Comité, compuesto por actores públicos, privados y de la academia, con atribuciones para tomar decisiones en materia de gestión presupuestaria y asignación de proyectos.

El Comité de Desarrollo Productivo Atacama es un buen ejemplo de cómo esta política pública, impulsada por el Presidente Gabriel Boric, se materializa y se concreta con el propósito de contribuir a este proceso de descentralización.

ductivo, emprendimiento e innovación. La aprobación de estos nuevos comités y el buen desempeño de los ya existentes representa un avance concreto en este proceso de descentralización,

y también es parte de un esfuerzo sistemático de Corfo para otorgar mayor poder de decisión a las regiones en torno al desarrollo productivo de cada territorio.

El Comité de Desarrollo Productivo Atacama es un buen ejemplo de cómo esta política pública, impulsada por el Presidente Gabriel Boric, se materializa y se concreta con el propósito de contribuir a este proceso de descentralización. Hemos demostrado que es posible coordinarse y avanzar en un trabajo de construcción conjunta para focalizar esfuerzos y priorizar sectores productivos en función de los desafíos, oportunidades y estrategias de desarrollo de nuestra región.

Este año representa un año de desafíos y, si bien, sabemos que no estará exento de dificultades, estoy convencida de que el trabajo colaborativo, el diálogo y priorizar el bien común de la región son componentes claves del trabajo que estamos realizando a través de este Comité. Los consejeros y consejeras que participan y representan a diversos sectores, están 100% comprometidos con esta instancia y, es por ello, que seguiremos trabajando para aportar, a través de acciones concretas, para promover y apoyar el desarrollo económico y productivo regional, con especial foco en mejorar las capacidades y oportunidades para que emprendedores/as, empresas y redes productivas locales, desarrollen sus proyectos de negocios, mejoren su productividad y aumenten sosteniblemente su valor.